

16 nov 2007 -16:08

## Le Ministre De Gucht se réjouit de la formation d'un gouvernement au Burundi

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit de la mise en place d'un gouvernement d'ouverture et de dialogue au Burundi, conformément à l'esprit et à la lettre de la Constitution.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit de la mise en place d'un gouvernement d'ouverture et de dialogue au Burundi, conformément à l'esprit et à la lettre de la Constitution.

Burundi, formation du gouvernement  
Bruxelles, le 16 novembre 2007 Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit de la mise en place d'un gouvernement d'ouverture et de dialogue au Burundi, conformément à l'esprit et à la lettre de la Constitution. Le Ministre De Gucht se dit confiant que la nouvelle équipe pourra, dans un climat politique pacifié, mobiliser toutes les énergies du pays pour le développement et la lutte contre la pauvreté. "La Communauté internationale, au premier rang de laquelle la Belgique, se tient prête à soutenir le Burundi dans cette voie, selon les lignes agréées en commun lors de la conférence des donateurs de mai 2007" déclare le Ministre. Le Ministre De Gucht se dit confiant que le problème résiduel du FNL pourra également être réglé dans les meilleurs délais.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)